

## **Neue Möbel für „Martinus“**

Unsere Wohngruppen von „Martinus“ erstrahlen in neuen Farben: Die Wände wurden gestrichen, die Böden erneuert und die Räume mit neuen Möbeln ausgestattet. Dafür haben wir von IKEA Frankfurt eine tolle Spende bekommen: Sofas, Teppiche, Betten, Lampen und Regale hat uns das Einrichtungshaus zur Verfügung gestellt. Damit strahlen die Räume nun viel Gemütlichkeit und Ruhe aus, was für die Bewohner sehr wichtig ist.

Martinus ist ein Unterstützungsangebot für Migranten, die psychisch erkrankt sind. Für die Zielgruppe hält der Evangelische Regionalverband drei Wohngruppen vor. Sie sollen ein Ort der Sicherheit und Ruhe sein. Eine warme und wohnliche Atmosphäre ist dabei besonders wichtig.

Für die Planung hatte eine Innenausstatterin von IKEA Frankfurt die Wohngruppen besucht und die Möbel und Accessoires passend zusammengestellt. Die Wandfarben haben sich die Bewohner selbst ausgesucht, IKEA hat die Details wie Bilder und Kissen farblich darauf abgestimmt. Dadurch sind harmonische Räume entstanden, und die Freude der Bewohner darüber war deutlich zu spüren.

Für den Aufbau sind zwei Mitarbeiterinnen von IKEA gekommen und auch einige Kolleginnen und Kollegen aus anderen Einrichtungen unterstützten. So ging es richtig schnell: Innerhalb einer Stunde wurde aus einem leeren Raum ein gemütliches Wohnzimmer. Auch die Einzelzimmer der Bewohner sind nun behaglich eingerichtete Rückzugsorte.

Wir danken IKEA Frankfurt, unseren Kolleginnen und Kollegen sowie der KEG als Vermieterin für dieses schöne Beispiel guten Zusammenwirkens.